
7 Pièces

274 m²

Réf. 998

1 860 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Découvrez  cette  élégante  villa  nichée  dans  un  cadre  idyllique,  offrant

une vue panoramique sur les collines environnantes et un aperçu mer.

Orientée  plein  sud,  elle  s'étend  sur  un  terrain  paysagé  de  2  500  m²,

avec  une  piscine  à  débordement,  un  pool  house  et  une  cuisine  d'été

entièrement  équipée,  idéale  pour  profiter  de  la  douceur  de  vivre

méditerranéenne.Distribution  intérieure  et  confortAu  Rez-de-chaussée

:L'entrée donne sur une pièce de vie spacieuse et  lumineuse, incluant

un  salon  avec  cheminée,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  ouverte

équipée et une terrasse avec vue dégagée jusqu'à la ...

Discover  this  elegant  villa  nestled  in  an  idyllic  setting,  offering  panoramic  views  of

the surrounding hills and a glimpse of the sea. South-facing, it extends over 2,500

m²  of  landscaped  grounds,  with  an  infinity  pool,  pool  house  and  fully  equipped

summer  kitchen,  ideal  for  enjoying  the  Mediterranean  lifestyle.Interior  layout  and

comfortFirst floor:The entrance opens onto a bright, spacious living area, including a

lounge  with  fireplace,  dining  room,  open-plan  fitted  kitchen  and  terrace  with

unobstructed  views  out  to  sea.This  level  also  includes  two  bedrooms  sharing  a

bathroom, an ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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